

C A S A  
D E L L  
A R T E  
R A S A

# Ein Ort der Stille und der Kreativität

## Willkommen in Rasa!

Die einmalige Atmosphäre, Gastfreundschaft, sowie das kreative und spirituelle Potenzial des Campo Rasa haben schon viele Kunstschaffende gleichermaßen berührt wie inspiriert. Rasa bietet mannigfaltige Möglichkeiten für künstlerisches Arbeiten aber auch für die stillen Phasen, die am Anfang vieler kreativer Prozesse stehen. Mit der Casa Dell'Arte entsteht nun ein eigenes Zuhause für die Kunst in Rasa.



**Ein Zuhause für künstlerisches Schaffen im offenen christlichen Kontext.** Angegliedert an das bestehende «Campo Rasa» soll eine KünstlerInnenresidenz mit drei bis vier – auch für längere Aufenthalte geeigneten – Zimmern und mehreren Atelierräumen entstehen.

Die Atelierräume verfügen über eine Grundausrüstung für verschiedene künstlerische Tätigkeiten und können je nach Belegungsprofil entweder als Einzelateliers oder als Gemeinschaftsateliers genutzt werden.

**Ein Scharnier zwischen intellektueller Tiefe und künstlerischer Sichtbarkeit.** Hier können sowohl schöpferische Projektarbeit als auch interaktive Prozesse stattfinden. Hier gibt es Raum für kreativen Rückzug und spirituelle Inspiration.

Die Casa dell'Arte Rasa ermöglicht Dialog mit anderen Kunstschaffenden und Berührungspunkte mit interessierten Gästen des Campo.

**Dialog zwischen künstlerischem Ausdruck und existenziellen Lebensfragen.** Der geplante Ganzjahresbetrieb ermöglicht für Kunstschaffende aller Sparten Aufenthalte unterschiedlicher Dauer und Prägung. Die Casa dell' Arte beherbergt ihre Gäste von einigen Wochen bis zu mehreren Monaten.

Die Aufenthalte werden öffentlich ausgeschrieben und im professionell kuratierten Bewerbungsverfahren vergeben. Die Kosten für die Aufenthalte werden so tief wie möglich gehalten. Ein Fonds für die Erteilung von Stipendien ist im Aufbau.

Der neu gegründete, gemeinnützige Verein «Casa dell' Arte Rasa» ist mit seiner breiten Trägerschaft Nutzerin der Liegenschaft. Er ist für die Ausschreibung, Vergabe und Begleitung der Residenz-Aufenthalte zuständig.

**Die Reise beginnt!** Erstmals in der Schweiz entsteht ein Wohn- und Atelierhaus, das einen überkonfessionellen Rahmen für inspiriertes künstlerisches Schaffen bietet. Die Casa dell' Arte Rasa startet im Frühjahr 2022 in den einjährigen Pilotbetrieb und soll sich ab 2023 als KünstlerInnen-Residenz etablieren. Dabei zählen wir auch auf **DEINE** Hilfe!



**Samuel Scherrer**

BART MAGAZIN



**Astrid Künzler**

ARTS+



**Michel Bieri**

VBG.NET

---

# Sei dabei wenn es losgeht und werde Teil des Projekts mit deiner finanziellen Unterstützung!



---

Und so erreicht uns deine  
Spende. **Herzlichen Dank!**

**Casa Dell' Arte Rasa**  
**Vereinskonto**

IBAN: **CH69 8080 8005 1352 9914 2**

---

Bleibe auf dem Laufenden  
und hinterlasse uns Deine  
Kontaktdaten für den Newsletter!

**Campo Rasa**

CH-6655 Intragna, Ticino  
info@casadellarterasa.ch



**Ab März 2022**

[CASADELLARTERASA.CH](https://www.casadellarterasa.ch)